



Nombran al Ingeniero Lorenzo Reyes-Retana

Presidente de la Asamblea de la Asociación Mexicana de Ferrocarriles A.C. (AMF)

Ciudad de México.- 2 de marzo 2016.- La Asamblea de la Asociación Mexicana de Ferrocarriles A. C. (AMF), eligió al Ing. Lorenzo Reyes Retana como Presidente de la AMF por un periodo de un año, renovable por otro más.

Durante la sesión de ayer 1º de marzo, por consenso de las empresas del sector representadas en la Asamblea, se determinó que el Ingeniero Reyes Retana reúne las características de liderazgo, profesionalismo y experiencia, necesarias para conducir a la industria ante los retos que enfrenta en el 2016.

El nuevo dirigente de la AMF es un respetado hombre de negocios en la comunidad ferroviaria, que aporta una valiosa perspectiva y un amplio conocimiento sobre las condiciones comerciales y económicas de los ferrocarriles del país. Inició su carrera habiendo en Ferrocarriles Nacionales de México para posteriormente formar parte del equipo de Ferrocarril Mexicano (Ferromex), donde fungió como Director General de Operaciones y actualmente es el Director Corporativo de Proyectos para Ferromex-Ferrosur.

Se extendió un reconocimiento al Dr José Zozaya Délano, quién lideró a la AMF en las gestiones con los poderes legislativo y ejecutivo, en torno a las modificaciones a la Ley Reglamentaria del Servicio Ferroviario.

www.amf.org.mx